

一般社団法人 浦佐まちづくり機構 南魚沼市浦佐 2467-2 雪国おくにじまん会館 1F



店舗が入る雪国おくにじまん会館



びしゃもん市の店内



Cafeからびしゃもん市を見る

商工やまと

第133号

令和5年8月
大和商工会
TEL.777-3500

題字
外山和雄 (浦佐)

2023年4月23日、「浦佐まちづくり機構」が運営する食品・雑貨店の新「びしゃもん市」と地元食材を使う「西山Cafe」が【雪国おくにじまん会館】1階にオープンしました。

移転した旧JA浦佐支店の跡地を活用し、小さな食品・雑貨店と同じフロアにカフェが同居します。地域の交流拠点として活用するほか、浦佐地域づくり協議会が進める“小さな観光”のフットパス「拠点施設」として機能も併せ持ち、より多くの皆様・交流者に愛されるお店作りを進めます。

また店舗を運営する「浦佐まちづくり機構」は、浦佐地域づくり協議会と地域の有志により本年2月に設立された一般社団法人です。地域を元気に、そして住みやすい環境づくりを目指し、将来的にはイベント事業や地域に根差した事業なども興していきたいと考えています。

スタートしたばかりの会社(一社法人)ですが、末永くご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

■営業時間(毎週水曜は定休日となります)

びしゃもん市……9:30～16:00 食品・雑貨・お土産品など
西山Cafe………11:00～16:00 お食事もできます

店舗の電話 025-775-7750 (事務所は浦佐地域づくり協議会と一緒)



新会員紹介

【このこ】

事業主 高橋 ゆりな 南魚沼市大崎 4144-1

はじめまして、大崎で犬のブリーディング、販売をしています「このこ」と申します。

子供の頃から動物が大好きで、いつか動物に携わる仕事をしようと思っていました。少しずつ準備をし、数年前から本格的に事業としてスタートしました。一頭、一頭に目の届く頭数でお顔の可愛さにこだわり、健康で人懐こい子犬をお届けできるように心掛けています。主にポメラニアン、フレンチブルドッグ、チワワをブリードしています。これまでも素敵なオーナー様達とご縁があり、家族の一員としてとても大切に可愛がられていることに感謝しています。

命を扱っている為、365日休み無し、時に母犬の代わりに夜中でも3時間毎に子犬にミルクを飲ませたりと大変な事もありますが、可愛い犬達に癒されながら日々お世話をしています。

知っていましたか？ 犬と目が合うと幸せホルモンと呼ばれるオキシトシンの分泌が増えるんですよ。ストレスや不安を軽減し、集中力の向上やポジティブになる等、毎日を幸せに送ることにつながります。皆さんも可愛く、健康的な子犬を新たな家族としてお迎えしてみたいはかがでしょうか。

当犬舎のワンコ達がたくさんの方に幸せを運んでくれることを願い、頑張っていきます。どうぞよろしくお願いいたします。



チワワ



フレンチブルドッグ



ポメラニアン



ゴールデンレトリバー



チワワと赤ちゃんたち

第49回通常総代会の報告
5月23日 大和商工会館で開催



新型コロナウイルス感染症の影響で3年間書面または「さわらび」での開催となっていました。今年度は4年振りに会場を「大和商工会館」として5月23日に開催しました。

51名の実出席と40名の委任状による出席、合計91名の出席により行われました。

●議長に高橋正紀氏を選出

内田悦夫総務企画委員長の司会により進められ、上村会長の挨拶の後、大崎支部の有限会社丸高の高橋正紀氏が議長に選出され、議案の審議が行われました。



来賓・市長代理
種村大和市民センター長



来賓・清塚市議会副議長

●提出された議案は10件

令和4年度の商工会事業報告や収支決算、青年部・女性部、各支部の事業報告や収支決算、労働保険料収支状況などが提出され、監査報告の後、それぞれ可決承認されました。

続いて、令和5年度の事業計画や収支予算、青年部・女性部、各支部の事業計画や収支予算などが提出され、それぞれ可決決定されました。



司会・内田総務企画委員長



閉会の辞・種村副会長

●また、役員辞任に伴う補欠選任の議案が提出され、次のように決定されました。

辞任役員

○理事 小杉岳光 (有)小杉自動車整備工場)

○監事 木津 誠 (木津醸造所)

新役員

○理事 荻原直樹 (中央ラジエーター工業)

○監事 青木文治 (株野崎フーズ)



新理事 荻原直樹氏



新監事 青木文治氏

〈来賓としてお越しいただきました方々〉

○市長代理南魚沼市大和市民センター長
種村 恒尚様

○市議会副議長
清塚 武敏様

○日本政策金融公庫長岡支店上席課長代理
宇佐美賢一様

○新潟県信用保証協会長岡支店保証第二課長
野上 靖典様

○第四北越銀行大和支店長
星野 桂太様

○新潟県信用組合大和町支店長
大屋 壮様

令和4年度第4回理事会(3月28日)

- 1 会員加入の承認及び脱退・会員数の報告
- 2 人事関連諸規程の一部改正
- 3 諸規程の改正
- 4 総代補欠選挙体制
- 5 合併協議の状況
- 6 令和5年度運営資金引当預金の一時借入
- 7 第49回通常総代会の日程等
- 8 7 第49回通常総代会日程及び提出議案の案件が提出され可決承認されました。

令和5年度第1回理事会(4月26日)

- 1 青年部の部長及び副部长
- 2 会員加入の承認及び脱退・所在地の変更・会員数の報告
- 3 指定職員の指名
- 4 令和4年度一般会計収支更正予算(案)
- 5 令和4年度事業報告、一般会計収支決算、労働保険等特別会計収支状況
- 6 令和5年度事業計画、一般会計収支予算
- 7 令和5年度一次借入金限度額並びに借入先
- 8 第49回通常総代会日程及び提出議案の案件が提出され可決承認されました。

合併検討協議の状況

大和、六日町、塩沢の3商工会による合併の協議の状況についてお知らせします。

今年1月に細かい摺り合わせを行う3つの専門部会（総務部会、財政部会、事業部会）を立ち上げ、それぞれ協議を行っています。大和商工会では、専門部会後に、大和の中で検討を行う合併研究委員会または理事会で協議を行っています。そして、その後に行われる南魚沼商工会合併検討協議会で意見交換、調整し、3商工会の方針をまとめることとなります。

南魚沼商工会合併検討協議会は2月20日に第4回の会議が行われました。ここでは次の7つが決定されています。

○合併の方式は対等の「新設合併」

○合併の期日は令和7年4月1日

○名称は「南魚沼商工会」

○本所在地は現在の六日町商工会

○役員数は会長1、副会長2、監事2、理事30（理事は3商工会均等）

○総代数は110名（総代の内訳は3商工会の規模に応じた人数）

○支部は大和、六日町、塩沢の3つ

（現在の支部は地区会（仮称）とする）

また、6月26日に第5回の南魚沼商工会合併

検討協議会が行われました。各専門部会での協議報告の後、定款、各商工会の現支部、合併後の事業（主催、共催、支援）、会費のことなどが話し合われましたが、ここでは決定事項はなく、協議を継続していくこととしました。次回の協議会は9月の予定です。

2月8日に第1回の会議を行い、2月20日の合併検討協議会への提案を行ったほか、5月9日に第2回、7月4日に第3回の会議を行いました。定款、機構図、運営規約を検討しているほか、商業部会・工業部会などの部会の種類、合併後の現支部との連携についても話し合われました。

今後、定款、規約、規程、組織機構のほか、委員会、事務局体制、組織運営案などについて協議が進められます。次回は8月23日です。

2月3日に第1回、5月10日に第2回、7月12日に第3回の会議を行いました。合併後の会費、手数料、使用料を検討しているほか、各事業の費用対効果、経費節減についても話し合われました。会費については、六日町のような複雑な方式は避ける方向で進められています。

今後、事業費、必要経費の検証を行うほか、財産・備品の確認を行い、財政計画案について協議が進められます。次回は9月6日です。

総務部会（定款、組織、機構）

2月3日に第1回、5月10日に第2回、7月12日に第3回の会議を行いました。合併後の会費、手数料、使用料を検討しているほか、各事業の費用対効果、経費節減についても話し合われました。会費については、六日町のような複雑な方式は避ける方向で進められています。

今後、事業費、必要経費の検証を行うほか、財産・備品の確認を行い、財政計画案について協議が進められます。次回は9月6日です。

2月6日に第1回、5月8日に第2回、7月7日に第3回の会議を行いました。事務を受託する団体、主催・共催事業、新規事業を検討しているほか、各部会活動、共済事業等についても話し合われました。

今後、部会・委員会活動、事業構想、事業の実施体制、事業計画案などについて協議が進められます。次回は8月24日です。

2月6日に第1回、5月8日に第2回、7月7日に第3回の会議を行いました。事務を受託する団体、主催・共催事業、新規事業を検討しているほか、各部会活動、共済事業等についても話し合われました。

今後、部会・委員会活動、事業構想、事業の実施体制、事業計画案などについて協議が進められます。次回は8月24日です。

事業部会（経営支援、地域振興）

2月6日に第1回、5月8日に第2回、7月7日に第3回の会議を行いました。事務を受託する団体、主催・共催事業、新規事業を検討しているほか、各部会活動、共済事業等についても話し合われました。

今後、部会・委員会活動、事業構想、事業の実施体制、事業計画案などについて協議が進められます。次回は8月24日です。

2月6日に第1回、5月8日に第2回、7月7日に第3回の会議を行いました。事務を受託する団体、主催・共催事業、新規事業を検討しているほか、各部会活動、共済事業等についても話し合われました。

今後、部会・委員会活動、事業構想、事業の実施体制、事業計画案などについて協議が進められます。次回は8月24日です。

今後のスケジュール
（合併の場合のおおまかな流れ）

R5年8月 理事会で協議

R5年8月 各専門部会で協議

R5年9月 合併研究委員会で協議

R5年9月 南魚沼合併検討協議会

R5年11月 各専門部会で協議

R5年12月 合併研究委員会または理事会で協議

R5年12月 南魚沼合併検討協議会

（ここで、凡その調整終了）

R6年3月 総代改選

R6年5月 通常総代会で合併推進協議会の設置・基本協定の承認、役員改選

R6年6月 基本協定締結・推進協議会設置

R6年6月 組織・財政・事業・合併契約検討

R6年11月 臨時総会を開いて合併の決議

R6年11月 設立委員会委員の選任

R6年12月 合併契約締結・設立委員会設置

R6年12月 合併に係る法定手続きに入る

R7年3月 設立委員会で暫定役員選任

R7年3月 末日で現商工会解散

R7年4月 登記完了し、新商工会のスタート

R7年4月 暫定役員の理事会後、総代選挙

R7年5月 第1回通常総代会で合併後の新役員選任

R9年5月 通常総代会で役員改選

第14回グルメマラソン大会が 開催されました (5月28日)

初めに、第14回大会が大きな事故もなく無事に開催できたことに感謝いたします。

今年の開催日変更に伴い色々ご迷惑をおかけしましたが、大会ボランティア、スタッフ、参加していただいた選手の皆さま大変ありがとうございました。そしてお疲れ様でした。

今大会は、新型コロナウイルス感染症も2類から5類に引き下げられ、ようやく4年振りにコロナ前同様の通常開催になりました。

そして「ゴハン・イズ・バック（ご飯が戻ってきた!!）」ゴール後のコシヒカリ食べ放題、地元食材を使った料理が並ぶグルメ村も復活、グルメ村は大いに賑わっていました。ランナーの皆さんがうれしそうに食べている光景が見られてとても嬉しかったです。

今年は通常開催ということで青年部の皆さん



2800人余りが駆け抜けました



ゴール後のご飯食べ放題



福田六花さん、商工会青年部、関係者の皆さん

には、2月上旬頃から大会に向けての準備等をしていただき、私も会場責任者という大役を任せられ、先輩方からのアドバイスを貰っていたのに、いざ本番当日には、空回りするようなこともあり、他商工会青年部の皆様にご迷惑をかけたかなと思います。

今大会の反省点も含め、次回大会開催には改善できるようにがんばりたいと思います。

最後にもう一度、皆様ありがとうございました。

青年部長 荻原 直樹

青年部事業 『特大卒業証書』の報告

青年部から今年3月、大和地内の保育園・こども園の卒園式、小学校の卒業式に「特大卒業証書」を贈呈し、卒業フォトスポットを提供しました。

背景は、コロナ禍でイベントが中止になる中、子どもたちの思い出作りの場を提供したいという青年部員の思いからです。

卒園式・卒業式の当日は、最高の笑顔で写真に写る卒園児・卒業生たちの姿がとても印象的で、「パネルの大きさにびっくり」「いい記念になった」などたくさんのお言葉をいただきました。また、報道記者から取材を受け、新潟日報、雪国新聞に掲載されました。

青年部員の思いが、地域の卒園児・卒業生、ご両親に届けられた良い機会でした。



小学校卒業生たち



卒園児たちと青年部員

女性部
奉仕活動

花いっぱい運動・
八色園草取り

女性部では、今年も花いっぱい運動として5月26日に浦佐駅西口駅前ロータリーに、役員で花のプランターを設置しました。その後、駅周辺の草取りも行いました。翌日からは全部員で当番制により水やりを実施しています。また、7月19日には八色園草取りボランティアを実施しました。



プランター設置参加の役員。女性部員募集してます!!



プランター設置作業



八色園草取り作業

女性部
地域振興
事業

小学校卒業児童へ
手作りコサージュ贈呈

小学校卒業児童への記念品プレゼントとして、コサージュを役員で手作りし、大和地内の小学校卒業児童へ贈呈しました。卒業児童から大変喜ばれお礼の言葉もいただきました。



器用な手つきで作業中



後山小学校の卒業生

女性部
奉仕活動

不要タオル等を
福祉施設へ贈呈

女性部では、今年も不要タオル等を収集しています。集めたタオル等は大和地内の福祉施設へ寄贈します。

○対象品目…タオル・バスタオル・

シーツなど（新品の他に使い古しやボロボロも）

○女性部以外の方からも是非ご協力をお願いします。

お手数ですが商工会事務局へお持ちください。



につぼんの宝物
JAPANグランプリの
報告

2月23日、24日に行われた『につぼんの宝物JAPANグランプリ2022・2023』において、龍寿しさんが、お家でまるで出来立てバラちらしッで見事、「肉・海産物調理／加工部門」のグランプリを獲得しました。



新会員紹介

表紙で紹介した方以外に次の方々が新たに会員となりましたので紹介します。

皆様の益々のご発展とご活躍を期待します。
（届出順・敬称略、4月26日まで）

整体・ヒーリングサロンターラ

（一村尾、サービス業）

事業主 佐藤 令子

てつらボ（浦佐、その他の専門サービス業）

事業主 宮崎 宏和

合同会社神羅規制サービス（今町、警備業）

代表 山崎 高志

主要経済指標 ※は前年同月数値

- 有効求人倍率
 - 南魚沼 R5年4月 1.73
 - R5年3月 2.09
 - ※R4年4月 2.09
- 新設住宅着工戸数
 - 新潟県 R5年4月 790
 - R5年3月 766
 - ※R4年4月 808
- 鉱工業生産指数(H27年=100)
 - 新潟県 R5年3月 91.1
 - R5年2月 91.2
 - ※R4年3月 99.0

資料:ハローワーク、新潟経済社会リサーチセンター

**事業計画策定に必要な
統計データを紹介します**

事業計画策定に必要な公表されている統計データを紹介しま
す。経営データをお探しの方は下記にアクセスしてみてください。

- 総務省統計局「家計調査」
<https://www.stat.go.jp/data/kakei/>
- 新潟県「家計調査年報」
<https://www.pref.niigata.lg.jp/site/tokei/>
- 経済産業省と内閣官房「RESAS」
<https://resas.go.jp/#/13/13101>

**八色の森市民まつり
開催のお知らせ**

八色の森市民まつりは、昨年4
年振りに開催されましたが、コロ
ナ対策をとっての開催でした。今
年は、ふわふわドームの復活、ア
ルコール類の解禁、飲食ブースを
テント村に設けるなど、通常通り
に開催することが決まりました。
日程は10月8日(日)の午前10
時から午後3時30分まで。テント
村(飲食等)、フリーマーケット、
ダンス、子ども広場、抽選会、熱
気球など盛りだくさんです。

NICO を活用してみませんか



■NICO総合相談窓口 025-246-0025
<https://www.nico.or.jp/> info@nico.or.jp

にいがた産業創造機構(NICO)は、「新潟県の産業をもっと元気に」を使命に、
チャレンジする県内企業を応援しています。お気軽にお問い合わせください。



商工会の会員、役員も多数参加
しています。是非、お誘いあわせ、
お出かけください。

編集者より

~あとがきにかえて~

私は趣味で大型バイ
クに乗っています。休
みの日には、プチツー
やロングツーリングと
県内外へ走りに行っ
ています。

しかし、暑い夏時季だけはツー
リングを控えてしまいます。排気
量が1800ccもあると、ストー
ブにまたがりながらの走行でとて
つもなく熱いです。夏の走行は涼
しい夜限定となっていますが、爆
音のバイクなので、近隣に迷惑と
思い、夜も走っていません(笑)
先日近所の先輩が原付二種のバ
イクを購入されて、遊びに行っ
た時に試乗させてもらいました。乗
った感想は非常に楽しいバイクで
即気に入ってしまいました。近所
のバイク屋さんと同じバイクをオ
ーダーし購入しました。小さくて
スピードもそんなに出ないし、夏
時季にぶらりと走りにも行けるの
で、最近はこのバイクに乗り慣ら
し運転三昧です。
これからの暑い夏も気晴らしに
こいつに乗って楽しみたいと思
います。

(数神の小さなバイクに乗る
巨人・O)